



MARAVILLAS DE ISLANDIA

8 DÍAS DE VIAJE

Salidas

Julio 09, 16 y 30 / Agosto 06 de 2023
Base IBERIA, mínimo 25 personas desde Madrid

Día 01

Madrid / Keflavik

Asistencia en el aeropuerto y salida en vuelo de línea regular de la compañía Iberia con destino a Keflavik. Llegada y traslado sin asistencia al hotel situado junto al aeropuerto. Alojamiento.

Día 02

Keflavik / Circulo Dorado / Reykjavik

Desayuno. Encuentro con su guía acompañante en la recepción del hotel y salida en dirección al Círculo Dorado. Nuestra primera parada del día será en el P.N. de Þingvellir, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 2004 y sitio de gran interés geológico e histórico a la vez. Se trata del lugar donde fue fundado el parlamento democrático más antiguo del mundo y la zona donde es visible la separación de las placas tectónicas euroasiática y americana. Después nos dirigiremos a Geysir, una extensa zona de actividad geotérmica. Entre manantiales termales y fumarolas descubriremos "Strokkur", uno de los géiseres más famosos del país que cada poco minuto lanza una columna de agua hirviendo a más de 20 metros de altura. Continuación hacia la cascada de Gullfoss, con su enorme salto de agua que se interna en una garganta de más de 30 metros de profundidad. Caminaremos junto a la cascada para sentir la niebla fresca y admiraremos de cerca uno de los paisajes más espectaculares de Islandia. Tras la visita, regreso a Reykjavik. Por la tarde, opcionalmente podremos disfrutar de una excursión de avistamiento de ballenas (obligatoria reserva previa, estando sujeta a disponibilidad en destino su compra). Tendremos la oportunidad de ver delfines y marsopas, además de una amplia variedad de aves. Dado que son animales salvajes en un medio natural, no es posible asegurar que vayamos a ver una especie en concreto, pero la experta y entusiasta tripulación que llevamos a bordo, con muchos años de experiencia a sus espaldas en el conocimiento de la zona, hará todo lo posible para intentar que vivamos una experiencia increíble. Alojamiento.

Día 03

Reykjavik / Costa Sur / vik (Media Pensión)

Desayuno. Abandonaremos la capital islandesa en dirección a la costa sur del país. Tras pasar por la localidad de Selfoss, realizaremos una parada Urriðafoss, cascada del río Thjorsa (río más largo del país con 230 kms) y que cuenta con una caída de agua de 6 metros. Continuación hacia la cascada de Seljalandsfoss, donde es posible realizar un paseo detrás de ella (recomendable chubasquero y calzado antideslizante). Nuestra ruta continuará hacia la ruidosa "Skógafoss", otra impresionante cascada que cuenta con una caída de 62 metros. Nos dirigiremos hacia Dyrhólaey, gran acantilado de aves donde en muchas ocasiones es posible ver frailecillos en verano. Nuestra última parada del día será en la playa de arena negra de Reynisfjara, donde las olas del océano se estrellan al pie de magníficos acantilados de basalto. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

Día 04

Vik / P.N. Skaftafell / Laguna Jökulsárlón / Área de Höfn (Media Pensión)

Desayuno. Abandonamos el área de Vik para viajar a través de la llanura de Myrdals-sandur y el impresionante campo de lava de Eldhraun al P.N. de Skaftafell. Pasaremos por el pequeño pueblo de Kirkjubæjarklaustur, para cruzar la impresionante llanura de arena negra de Skeidarársandur. Aquí es visible los sedimentos que provienen del glaciar y de un volcán cercano que explotó y derritió todo el hielo superior que se precipitó hacia el valle, arrasándolo por completo y llenándolo de piedra y arena volcánica. Continuación hacia la laguna glaciar de Jökulsárlón: entre el mar y el pico más alto del país ("Hvannadalshnúkur", con 2.110 m) se ha formado una honda laguna alimentada por el glaciar y por el mar justo al lado. Disfrutaremos de un paseo en barco anfibio donde podremos ver enormes bloques de hielo que se rompen del borde del glaciar y que flotan en la laguna hasta ser arrastrados al mar, constituyendo un escenario cautivador. A continuación, nos trasladaremos a la playa de diamantes, verdadero espectáculo de la naturaleza donde los icebergs son arrastrados hacia el mar debido a la corriente del río. Llegada al área de Höfn. Cena y alojamiento.

Día 05

Área de Höfn / Área de Fiordos del Este (Media pensión)

Desayuno. Iniciaremos ruta hacia la parte este de la isla, conocida como la "ruta de los fiordos" con sus exuberantes montañas y pintorescos pueblos pesqueros como Djúpi-vogur. Tras atravesar el paso de montaña de Öxi, llegaremos a Fáskrúðsfjörður, conocido como la pequeña Francia. Los marineros franceses mantuvieron una estación desde mediados del siglo XIX hasta la 1ª Guerra Mundial. Como resultado, todas las calles se nombran tanto en islandés como en francés. Nuestra ruta continua en dirección norte. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

Día 06**Área de fiordos del Este / Detifoss / Ásbyrgi / Lago Mývatn
(Media Pensión)**

Desayuno. Por la mañana, salida por la región desértica casi inhabitada del noreste del país que nos conducirá en un largo recorrido hasta la gran catarata de Dettifoss. Prácticamente oculta en mitad de esta región, se trata de la cascada más caudalosa de Europa. Tendremos tiempo para recorrer su entorno a pie. La impresión de ver cómo cae el agua del río Jökulsá á Fjöllum, con una incontrollable furia en mitad de un paraje tan solitario como salvaje hacen que Dettifoss sea una parada obligatoria. A continuación, nos dirigiremos en dirección norte hacia el cañón en forma de herradura de Ásbyrgi, que tiene una longitud de 3,5 kilómetros de largo y una anchura de 1 kilómetro. Sus empinadas laderas están formadas por acantilados de hasta 100 metros de altura. Realizaremos una breve caminata donde apreciaremos Botnstjörn, un pequeño estanque rodeado de vegetación. Continuación en dirección a la zona del lago Mývatn. Cena y alojamiento.

Día 07**Lago Mývatn / Nature Baths / Akureyri**

Desayuno. Hoy exploraremos la región de Mývatn, conocida por su avifauna particular y su paisaje volcánico extraordinario. Primero llegaremos a la zona de Krafla, donde veremos el cráter Víti y los campos de lava de Leirhnjúkur. Continuaremos a la zona geotermal de Námaskard, sin duda una de las más impresionantes de ese tipo en Islandia donde veremos pozos de barro en ebullición. A mediodía realizaremos una parada en el complejo de baños naturales de Mývatn, donde podremos bañarnos en sus aguas termales (toalla incluida). A continuación, caminaremos por Dimmuborgir con sus formaciones de lava y los pseudocráteres de Skutustadir. En el camino hacia Akureyri, realizaremos una parada en la cascada de Godafoss, «la cascada de los dioses paganos». Llegada a Akureyri, la segunda ciudad de la isla. Alojamiento.

Día 08**Akureyri / Borgarfjörður / Reykjavik / Keflavik / Madrid**

Desayuno. Salida temprana en dirección a Reykjavik. La ruta ondula entre las aguas del océano ártico y paisajes forjados en los días de la edad del Hielo por glaciares desaparecidos hace mucho tiempo. Parada en Borgarfjörður para visitar las cascadas de Hraunfossar y Barnafoss. A continuación, parada en la localidad de Reykholt (donde vivió el gran escritor de la Edad Media, Snorri Sturluson) para visitar la fuente termal de Deildartunguhver. Seguiremos nuestra ruta hacia la capital pasando por el túnel submarino que cruza el fiordo de Hvalfjörður, conocido como el fiordo de las ballenas. Llegada a Reykjavik y tiempo libre para visitar y cenar por su cuenta. A la hora acordada, traslado al aeropuerto de Keflavik para salir en vuelo con destino a Madrid. Noche a bordo.

**FIN DE NUESTROS SERVICIOS**

HOTELES PREVISTOS

o similares

Keflavik (1 noche)	Konvin by Keflavik Airport (3*)
Reykjavik (1 noche)	Klettur (3* Sup)
Vik (1 noche)	Katla by Kea Hotels (3* Sup)
Área de Höfn (1 noche)	Jökull / Höfn (3*)
Área de Egilsstadir (1 noche)	Alfheimar / Breiðdalsvik (3*)
Lago Mývatn (1 noche)	Fosshotel Mývatn (Hab. vista lago, 3* Sup)
Akureyry (1 noche)	Edda Akureyri / Halond (3*)

PRECIOS POR PERSONA EN USD

Temporada	Doble	Triple	Sup. Indiv.
09 Jul al 06 Ago	3,457 usd	3,418 usd	851 usd

Servicios Incluidos:

- Ticket de avión, clase turista con la compañía Iberia con una pieza de equipaje facturado incluido.
- 7 noches de estancia en régimen de alojamiento y desayuno en los hoteles previstos o similares en habitación doble.
- Traslados de entrada y salida aeropuerto / hotel / aeropuerto.
- 4 cenas con menú establecido o buffet sin bebidas (días 3, 4, 5 y 6).
- Autocar privado según programa con guía exclusivo.
- Excursiones indicadas en el programa con entradas: paseo en barco anfibio por la laguna Jökulsárlón (día 4), baños naturales de Mývatn con toalla incluida (día 7).
- Seguro de Inclusión.
- Tasas aéreas y carburante: \$ 45 USD (sujeto a cambios según fechas de emisión de boletos)

Servicios no incluidos:

- Cualquier servicio no especificado en el itinerario.
- Todo lo que no está mencionado en el apartado 'el precio incluye'.

OBSERVACIONES:

- Los precios están sujetos a cambio o variación sin previo aviso hasta el momento de reservar y tener la confirmación de operador.
- Tour sujeto a mínimo de 25 personas para garantizar la salida.
- Programa únicamente válido para pasajeros con salida y regreso desde/a Madrid en vuelo de la vía. Iberia directo.
- Suplemento salida desde resto de Península y Baleares: consultar.
- No recomendamos habitaciones ocupadas por 3 adultos por la incomodidad que puede suponer. En muchas ocasiones se tratan de habitaciones dobles a las que se añaden una cama supletoria, quedando la amplitud en la habitación bastante reducida. Igualmente, el número de habitaciones triples es limitado en cada salida, siendo todas bajo petición.

Actividades Opcionales:

- Precio por persona. Mín. 15 personas. Obligatoria reserva previa).
- Avistamiento de ballenas desde Reykjavik (día 2): \$ 95 USD.

VIGENCIA AGOSTO 2023